



AYUNTAMIENTO DE ESPERANZA

Limpieza, Orden y Desarrollo

BOLETIN MUNICIPAL TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024



C/ Aurelio Maria Santiago #10, Esperanza, Valverde, República Dominicana

Tel.: (809) 585-8280

Contacto: info@ayuntamientoesperanza.gob.do



Actividades Octubre

Freddy Rodríguez resalta la importancia de la prevención en el Mes de la Lucha contra el Cáncer de Mama.

1/10/2024. En vista de la conmemoración del Mes de la Lucha contra el Cáncer de Mama, el alcalde Freddy Rodríguez hizo un llamado a la concientización y la prevención de esta enfermedad, destacando el papel crucial de la detección temprana para salvar vidas.

El incumbente expresó su compromiso con la promoción de campañas que fomenten la autoexploración y el acceso a exámenes médicos regulares.

"El cáncer de mama es una realidad que afecta a miles de mujeres y familias cada año. Sin embargo, sabemos que una detección a tiempo puede hacer la diferencia entre la vida y la muerte.



Alcaldía de Esperanza realiza casting para el 2do Festival Municipal de la Voz.

5/10/2024. La Alcaldía de Esperanza realizó el casting para el 2do Festival Municipal de la Voz, que busca descubrir y destacar a los talentos vocales de la región. Este evento, que se ha consolidado como una plataforma para artistas emergentes, brinda la oportunidad a cantantes locales de todas las edades de mostrar su talento ante el público y un jurado especializado.



El casting fue efectuado en el salón de sesiones Andrés Brito del ayuntamiento de esta ciudad.

Tanto el alcalde Freddy Rodríguez, como los organizadores del evento, resaltaron la importancia de este tipo de actividad para fomentar el arte y la cultura en la comunidad.

"Queremos brindar un espacio donde nuestros ciudadanos puedan expresarse a través de la música y fortalecer los lazos comunitarios mediante el arte", resaltaron los organizadores de dicho evento.

Los finalistas del casting del Festival Municipal de la Voz competirán en una gran gala que promete ser uno de los eventos más destacados del año en Esperanza.



TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

Gobernadora Marta Collado y alcalde Freddy Rodríguez acuden en auxilio de familia que perdió su vivienda en el sector La Unión.



8/10/2024. En un gesto de solidaridad, la gobernadora por la provincia Valverde, Marta Collado y el alcalde Freddy Rodríguez, acudieron en auxilio de una familia que perdió su vivienda, tras un incendio ocurrido en el sector La Unión.

"Este es un momento difícil para la familia y para la comunidad. Nos solidarizamos con ellos y estamos aquí para garantizar que reciban toda la ayuda necesaria. No están solos en este proceso. Desde el

gobierno, vamos a movilizar todos los recursos disponibles para que puedan superar esta tragedia y reconstruir sus vidas", expresó la gobernadora.

"Como autoridad local, nuestra prioridad es estar cerca de las familias en los momentos más difíciles. Vamos a trabajar mano a mano con las instituciones y la comunidad para brindarles apoyo inmediato y asegurar que reciban lo que necesitan. No permitiremos que la adversidad detenga el progreso de esta familia y de nuestra comunidad".

Ambos líderes se comprometieron a gestionar la reconstrucción de la vivienda afectada y a proporcionar asistencia económica y psicológica a los miembros de la familia.



Participación del alcalde Freddy Rodríguez, en la feria de préstamos Promipyme.



10/10/2024 El alcalde de Esperanza, licenciado Freddy Rodríguez, participó en la Feria de Préstamos de Promipyme, realizada en la gobernación de la provincia Valverde.

De esta feria participaron Ito Bisonó, ministro de Industria y Comercio, el director de Promipyme Federico Gómez Mazara, así como la gobernadora de Valverde, Marta Collado y otras personalidades.



Alcalde Freddy Rodríguez, participa en la entrega de 10 unidades para el transporte escolar.



11/10/2024. El licenciado Freddy Rodríguez, participó en el acto de entrega de 10 unidades para el transporte escolar de la Regional 09 de Educación.

Es bueno resaltar que de estas unidades, hay varias que serán destinadas para el Distrito Educativo 09-02 de Esperanza.

De esta entrega del transporte escolar participaron la gobernadora Marta Collado y la directora Regional de Educación, Cándida Rodríguez, así como otras personalidades.





TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

Alcalde Freddy Rodríguez, sostiene encuentro con Federación de Juntas de Vecinos.

12/10/2024 . El licenciado Freddy Rodríguez, se reunió con la directiva de la Federación de Juntas de Vecinos Juan Pablo Duarte.

Durante el encuentro, el ejecutivo municipal escuchó a los comunitarios, en el que expresaron sobre algunas inquietudes, las cuales Freddy Rodríguez va corregir próximamente.

En este encuentro participaron la regidora María Elena Pérez, José Humberto Peña, Bienvenido Molina, entre otros.



Alcalde recibe a estudiantes de preprimaria de la escuela Pedro Henríquez Ureña.

14/10/2024 El alcalde Freddy Rodríguez, recibió en la mañana de hoy a un grupo de estudiantes de preprimaria de la escuela Pedro Henríquez Ureña, en una visita especial al ayuntamiento.



incumbente.

Los pequeños, acompañados por su maestra, participaron de un recorrido por las instalaciones municipales, donde conocieron de primera mano el trabajo que realiza el equipo del gobierno local.

Durante el encuentro, el alcalde compartió algunas palabras de bienvenida y expresó su entusiasmo por recibir a los niños. "Es muy importante para nosotros que las nuevas generaciones se interesen por conocer cómo funciona su comunidad. Ustedes son el futuro de nuestro municipio", señaló el

Los estudiantes también tuvieron la oportunidad de hacer preguntas y compartir sus experiencias escolares con el alcalde, quien los animó a continuar estudiando con dedicación.



Decenas de mujeres participan de una charla sobre "Prevención del Cáncer de Mama, organizada por la alcaldía.



18/10/2024. Con la participación del alcalde Freddy Rodríguez y otras personalidades, fue realizada una charla sobre "Prevención del Cáncer de Mama, donde se dieron citas colaboradoras de la alcaldía y decenas de mujeres de diferentes sectores de esta ciudad.

La alcaldía de Esperanza realizó este tipo de encuentro con la finalidad de crear conciencia en la ciudadanía sobre la importancia de prevenir y sensibilizar a la población sobre la importancia de la prevención y detección temprana de esta enfermedad.

Durante la charla, se abordaron temas clave como los factores de riesgo, los métodos de autoexamen y la importancia de realizarse mamografías de manera periódica.

El alcalde Freddy Rodríguez, en su intervención, destacó el compromiso del gobierno local en apoyar iniciativas que promuevan la salud pública y el bienestar de los ciudadanos, e hizo un llamado a las mujeres de la comunidad a cuidar de su salud y no descuidar los chequeos médicos regulares.

Esta charla fue impartida por el doctor Juan Rodríguez Pérez, ginecólogo obstetra con postgrado en patologías mamarias, el cual ofreció información detallada sobre la importancia de actuar de manera preventiva para reducir el impacto del cáncer de mama en la sociedad.

En el desarrollo de la charla estudiantes del centro en Artes María Bernardina Pascual, realizaron una danza y una interpretación musical.





TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024



Alcalde inspecciona trabajos de imprimación de la calle Gaspar Polanco.

19/10/2024. Con el propósito de dar seguimiento a los trabajos, de que los mismos sean efectuados de forma correcta, el alcalde Freddy Rodríguez, acudió a la calle Gaspar Polanco, donde es llevado a cabo la imprimación de esa importante vía.

Alcalde Freddy Rodríguez participa en la inauguración del CAIPI Tito Cabrera.



19/10/2024 . En un acto encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, junto a Josefa Castillo, directora ejecutiva del Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAPI), estuvo presente el alcalde Freddy Rodríguez, donde fue inaugurado el Centro de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI) Tito Cabrera.

Sigue...

EJECUTORIAS DEL AYUNTAMIENTO



TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

Alcalde Freddy Rodríguez participa en la inauguración del CAIPI Tito Cabrera.

Durante el evento, Raquel Peña destacó la importancia de esta nueva instalación para la comunidad, señalando que el CAIPI brindará servicios esenciales para el desarrollo y cuidado de los más pequeños. "Es un gran paso para el bienestar de nuestra infancia y nuestras familias", afirmó.

Peña, resaltó el compromiso del gobierno con la primera infancia y agradeció la colaboración del municipio en la realización de este proyecto.

El nuevo CAIPI ofrecerá servicios educativos y de atención integral a niños y niñas de cero a cinco años, contribuyendo al desarrollo temprano y al bienestar de las familias en la comunidad.

El acto contó con la participación de autoridades de la provincia y locales, así personal educativo y vecinos de la zona, quienes celebraron esta iniciativa.





Alcalde beneficia con una beca a integrante de la Red de Líderes Juveniles Mediadores de Conflictos.



21/10/2024. Como una muestra de continuar apoyando a los jóvenes, en especial a aquellos que necesitan de una colaboración, el alcalde Freddy Rodríguez, benefició con una beca a José Modesto Fermín Jiménez.

Fermín Jiménez, forma parte de la Red de Líderes Juveniles Mediadores de Conflictos, y estuvo acompañado de sus padres Cecilia Jiménez Gómez y Reynaldo Diaz.

En la entrega de la citada beca, estuvieron presentes la magistrada Sonia del Carmen Espejo y Leonela Núñez, coordinadoras regional y provincial de la Red Líderes Juveniles Mediadores de Conflictos. Es bueno resaltar que en el programa de la Red Líderes Juveniles Mediadores de Conflictos participan las iglesias, el Ministerio Público y otras instituciones.

Alcalde Freddy Rodríguez y director regional de INFOTEP, visitan terrenos para nueva edificación en la Región.

25/10/2024 . El alcalde Freddy Rodríguez, recibió al director regional del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), Luis Manuel Rodríguez, para una visita a los terrenos donde se construirá la nueva sede regional de INFOTEP.



Esta obra, que será un centro de formación y capacitación para miles de jóvenes y adultos, representa un paso crucial hacia el fortalecimiento de la educación técnica en la región.

Durante el recorrido, ambas autoridades expresaron su entusiasmo por el proyecto y destacaron la importancia de esta infraestructura, que permitirá ampliar la oferta de programas de formación y mejorar las oportunidades laborales para los residentes. "Esta edificación será un pilar en el desarrollo profesional de nuestros ciudadanos y en la economía de la región", afirmó el alcalde Freddy Rodríguez.



Por su parte, el director regional, Luis Manuel Rodríguez, subrayó que INFOTEP está comprometido con brindar una educación de calidad, accesible y adaptada a las demandas del mercado laboral. "Esta nueva sede permitirá que INFOTEP continúe creciendo y que más personas tengan acceso a formación técnica especializada en un ambiente moderno y adecuado", declaró.



TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024



Freddy Rodríguez participa en encuentro realizado por la Fundación Julio Francisco.

25/10/2024. El licenciado Freddy Rodríguez participó en un encuentro que realizado por la Fundación Julio Francisco en la cancha Zaida Polanco del sector Gregorio Luperón.

La finalidad de este encuentro fue para impactar de manera positiva a los residentes de allí,

quienes recibieron medicamentos, útiles deportivos, sillas de ruedas y muletas.

Con un primer palazo alcalde deja iniciada construcción de aceras y contenes en los sectores Los Cayucos I y II.



25/10/2024. En un paso significativo para mejorar la infraestructura y calidad de vida de los residentes, la alcaldía dio el primer palazo para la construcción de aceras y contenes en los sectores Los Cayucos I y II.

El evento, encabezado por el alcalde Freddy Rodríguez, marca el inicio de un proyecto esperado por la comunidad, que beneficiará a cientos de familias y contribuirá a un entorno urbano más seguro y organizado.

El alcalde Freddy Rodríguez, en sus palabras centrales, destacó el compromiso de la administración municipal con el desarrollo y bienestar de todos los sectores de la ciudad. “Este proyecto no solo mejorará la movilidad en nuestros barrios, sino que también representa un avance en nuestra misión de crear espacios públicos más dignos para todos”, expresó Rodríguez.

Acompañando el acto estuvo la gobernadora Marta Collado, quien resaltó el impacto positivo que esta obra tendrá en la comunidad y mostró su respaldo a los esfuerzos municipales. “Estas iniciativas son fundamentales para el crecimiento y la cohesión social de nuestros barrios. Continuaremos apoyando gestiones que promuevan el desarrollo local”, señaló Collado.

Los presidentes de las juntas de vecinos, Víctor Valerio y Guillermina Fernández, en representación de los sectores Los Cayucos I y II, manifestaron su agradecimiento hacia la alcaldía y el equipo encargado del proyecto. Ambos líderes comunitarios expresaron la importancia de estas mejoras para los vecinos y reafirmaron su apoyo a las acciones de la administración.

Con el inicio de estas obras, la alcaldía continúa su agenda de desarrollo comunitario, enfocada en brindar soluciones duraderas a las necesidades de infraestructura de la ciudad.

A este acto se dieron citas líderes comunitarios, políticos y religiosos, entre otras personalidades.





Con rotundo éxito, alcaldía de Esperanza realiza el 2do Festival Municipal de la Voz



28/10/2024. En una actividad llena de música, emoción y talento, la alcaldía de Esperanza celebró el 2do Festival Municipal de la Voz, donde más de 10 cantantes talentosos de este municipio actuaron en el escenario, los cuales deleitaron a los presentes con su hermoso timbre de voz y carisma.

El festival, realizado en la explanada del parque José Ramón Luciano, superó todas las expectativas de participación y asistencia, demostrando una vez más el compromiso de la administración local con el fomento de las artes y el apoyo a los jóvenes artistas de la región.

Los asistentes pudieron disfrutar de interpretaciones de gran calidad y, tras una intensa competencia, el jurado eligió a todos los participantes, en especial aquellos que obtuvieron los primeros cinco lugares, quienes se destacaron por su técnica vocal, interpretación y presencia escénica.

De los participantes Elías Perdomo, obtuvo 1er lugar, el cual recibió un premio de 25,000 pesos, mientras que Josías Rosario, ganó el 2do lugar, a quien se le entregó un premio de 15,000 pesos, en tanto que, Perla Gómez logró el 3er lugar, para un premio de 10,000 pesos, y para Jeremy Villalona y Esleyder Jiménez, fue destinado un premio de 5,000 pesos a cada uno, tras obtener el 4to y 5to lugar en dicho Festival Municipal.

El alcalde de Esperanza, junto con los organizadores del evento, expresaron su entusiasmo por el éxito de esta segunda edición y reafirmaron su compromiso de continuar promoviendo espacios culturales en la comunidad.

EJECUTORIAS DEL AYUNTAMIENTO



TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

Con rotundo éxito, alcaldía de Esperanza realiza el 2do Festival Municipal de la Voz

Los ganadores recibieron premios en efectivo y oportunidades de presentarse en futuros eventos municipales.

Freddy Rodríguez aprovechó el escenario para reconocer a dos destacados artistas de esta ciudad, a Fer Andújar y Robinson Tavarez los cuales han puesto en alto y representado con orgullo al municipio de Esperanza.



También en este evento, el grupo de baile del liceo María Pascual, deleitaron a los presentes.

La actividad fue organizada por Lic. Manuela González, Lic. Rafael Sánchez, Arnaldo Núñez y Jaren Almonte

La noche concluyó con aplausos y una ovación de pie, confirmando que el Festival Municipal de la Voz es un evento que llegó para quedarse en el corazón de Esperanza.

28/10/2024. Atención municipales.

Este es el nuevo cronograma para el servicio de la recogida de desechos sólidos.



RECOGIDA DE DESECHOS SOLIDOS

LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES	SABADO
BARRIO NORTE BARRIO NAO INVI-CEA EL CENTRO (NORTE) VILLA FLORES BARRIO SUR BARRIO EL 9 VILLA MUÑOZ TITO CABRERA	BARRIO DUARTE BARRIO LA FE BARRIO NUEVO GUAROCUYA BARRIO QUISQUEYA GREGORIO LUPERON	MARIA AUX. 1 MARIA AUX. 2 EL SEMILLERO EL CERRO (TANQUE) EL CRUCE EL CERRO (CRUCE) EL HOYO (CRUCE) BUENA VISTA	BARRIO LA UNION BARRIO PEÑA GOMEZ BARRIO EL PROGRESO BARRIO EL EDEN (HOYO) BARRIO LA ALTAGRACIA BARRIO ENRIQUILLO BARRIO D'CLASE BARRIO BUENOS AIRES	BARRIO EL PARAISO B/ BELLO ATARDECER BARRIO LOS GIRAZOLES BARRIO VILLA NUEVA BARRIO LOS CAYUCOS BARRIO SAN JOSE BARRIO SALOME UREÑA BARRIO JUAN BOSCH	BARRIO SAN MIGUEL BARRIO LUZ Y VIDA BARRIO FURI (NAVARRETE) BARRIO SAN JOSE (NAVA) BARRIO ELEGIDOS



Inicio de los trabajos de construcción de aceras y contenes en los sectores Los Cayucos I y II.

31/10/2024 La alcaldía de Esperanza, gestión que encabeza el licenciado Freddy Rodríguez, dio inicio a los trabajos de construcción de aceras y badenes en los sectores Los Cayucos I y II.



Actividades Noviembre

Participación del alcalde Freddy Rodríguez en la preparación de tierra de manera gratuita para los productos agrícolas de la provincia Valverde y toda la línea noroeste.

2/11/2024 Esta iniciativa es llevada a cabo por gobierno central, a través del Instituto Agrario Dominicano (IAD).





TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

Alcalde encabeza entrega de premios a ganadores de los primeros lugares del 2do Festival Municipal de la Voz

2/11/2024 - Con gran entusiasmo, el alcalde Freddy Rodríguez, acompañado del comité organizador, encabezó la entrega de premios a los participantes que obtuvieron los principales lugares en el 2do Festival Municipal de la Voz.



Se recuerda en este 2do Festival Municipal de la Voz, reunió a más de 10 participantes en una competencia de talento musical y artístico; evento que se llevó a cabo en el parque José Ramón Luciano de Esperanza, destacó el talento vocal de la comunidad, promoviendo la cultura y el arte local.

Entre los participantes en recibir los premios, están: Elías Perdomo, obtuvo 1er lugar, el cual recibió un premio de 25,000 pesos, mientras que Josías Rosario, ganó el 2do lugar, a quien se le entregó un premio de 15,000 pesos, en tanto que, Perla Gómez logró el 3er lugar, para un premio de 10,000 pesos, y para Jeremy Villalona y Esleyder Jiménez, fue destinado un premio de 5,000 pesos a cada uno, tras obtener el 4to y 5to lugar en dicho Festival Municipal.



Alcaldía y Ministerio de Deportes celebran en grande Día Nacional del Deporte.



EJECUTORIAS DEL AYUNTAMIENTO



TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

7/11/2024 La alcaldía del municipio de Esperanza y el Ministerio de Deportes, realizó una celebración con motivo al Día Nacional del Deportes, evento fue efectuado en el Centro Recreativo de Esperanza (Club Asipes).

En este gran evento fueron realizadas varias disciplinas, tales como: Fútbol, Voleibol, Sófbol, Beisbol, Bola de Media y Baloncesto, donde participaron centros educativos, ligas deportivas y otras instituciones.

A los ganadores de las distintas disciplinas se les hizo entrega de medallas y otros premios.

Es bueno resaltar que este evento contó con el patrocinio de la alcaldía de Esperanza, gestión que dirige el alcalde Freddy Rodríguez, y con la coordinación de Abel Pilarte, director Provincial de Deportes y Ovaly Núñez, encargado de instalaciones deportivas.



Personal del ayuntamiento participa en charla sobre "La Importancia de la Salud Mental".

8/11/2024. El personal administrativo del ayuntamiento de Esperanza, participó en una charla Sobre la Importancia de la Salud Mental, dirigida por la Dirección Provincial de Salud. Esta charla fue impartida por la psicóloga Geyci Genao, y organizada por Selena Martínez y Pedro Rodríguez, del área provincial de interacción comunitaria.





Alcalde participa en jornada de concientización sobre la violencia contra la mujer.

12/11/2024 El licenciado Freddy Rodríguez, alcalde del municipio de Esperanza, participó en la jornada Puerta a Puerta "Vivir Sin Violencia es Posible".

Dicha jornada es realizada todos los años en el municipio de Mao, y la misma fue coordinada por el Ministerio de la Mujer.



Alcaldía realiza bacheo en avenida María Trinidad Sánchez y calles Gaspar Polanco, Sánchez y Mella.

12/11/2024 Con el objetivo de garantizar un adecuado desplazamiento y evitar que se expongan al peligro, el alcalde Freddy Rodríguez, instruyó a un personal ayuntamiento realizar un bacheo en varias calles del municipio.

Entres las vías de comunicación que fueron intervenidas están: María Trinidad Sánchez, Gaspar Polanco, Mella y Sánchez.





Freddy Rodríguez, participa en asamblea para conocer Presupuesto Participativo Municipal del 2025.

13/11/2024. El alcalde Freddy Rodríguez, participó en la asamblea de delegados, efectuada en el salón de sesiones Andrés Brito.

El objetivo esta asamblea fue para conocer sobre el Presupuesto Participativo Municipal, correspondiente al año 2025.

Para este presupuesto serán tomados en cuenta los sectores Enriquillo, Gregorio Luperón, María Auxiliadora II, El Paraíso II, La Unión, Juan Bosch y la Altagracia.

En dicha asamblea participaron el presidente del Concejo de Regidores, Wildamy Quiñones, así como los concejales María Elena Pérez, Alejandro Valdez y Smarlin Rodríguez.

También estuvieron presentes Luís Medina, enlace comunitario, el profesor Manuel Nuñez y otros líderes comunitarios.



Alcalde recibe comisión de la ruta de transporte Mao, Esperanza y Guayacanes.

14/11/2024 Con el propósito de abordar varios temas relacionados con el transporte, el licenciado Freddy Rodríguez, recibió en su despacho una comisión de la ruta Mao, Esperanza y Guayacanes (M.E.G).

El alcalde, tras recibir dicha comisión manifestó que siempre ha estado abierto al diálogo y a tomar decisiones que vayan en el beneficio de los munícipes.

La citada comisión agradeció al ejecutivo municipal por el trato brindado durante ese encuentro.





Liga Municipal Dominicana, dona camión compactador al ayuntamiento de Esperanza, como incentivo por transparencia.

15/11/2024 El ayuntamiento de Esperanza, recibió la donación de un camión compactador por parte de la Liga Municipal Dominicana. El camión 0 kilómetros del año 2024 fue recibido por el alcalde Freddy Rodríguez.

La entrega de dicho medio de transporte fue encabezada por el presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D' Aza.

Dicha entrega de este compactador fue efectuada, tras el cabildo esperanceño ocupar el 3er lugar en el manejo transparente de los fondos públicos.



Alcalde agradece a EGE-HAINA, donación de lámparas.

20/11/2024 El licenciado Freddy Rodríguez, agradeció a la Empresa Generadora de Electricidad Haina (EGE-HAINA), por la donación de 200 lámparas.

Rodríguez, al recibir la donación de las lámparas manifestó que las mismas llegaron en el tiempo preciso, ya que serán aprovechadas para instalarlas en diferentes calles del municipio y así recibir una Navidad con los sectores iluminados.





Alcalde Freddy Rodríguez, participa en Mesa Trabajo sobre Seguridad Local.

21/11/2024 En procura de implementar estrategias que vayan en mejora de la seguridad ciudadana, el alcalde Freddy Rodríguez, participó recientemente de una Mesa de Trabajo por la Seguridad Local.

Del encuentro también participaron la gobernadora Marta Collado, así como representantes de la Policía Nacional, DIGESETT, COBA, DICRIM y otras personalidades.



Alcalde Freddy Rodríguez, da primer palazo para la construcción de aceras y contenes en el sector Salomé Ureña.

21/11/2024 Con la invocación a Dios, se dio inicio al acto en el que el alcalde Freddy Rodríguez realizó el primer palazo para la construcción de aceras y contenes en el sector Salomé Ureña.



Durante el evento, la comunidad expresó su gratitud a través de las palabras de Clara Rodríguez, vicepresidenta de la junta de vecinos de allí, quien destacó la importancia de esta obra para mejorar la calidad de vida de los residentes del sector.

En su discurso central, el alcalde Freddy Rodríguez reafirmó su compromiso con el desarrollo de la infraestructura local,

asegurando que este proyecto representa un paso significativo hacia el bienestar de los ciudadanos.

De este actividad participaron los regidores Alejandro Valdez, Esmarlin Rodríguez y Julio Tavárez, así como presidentes de juntas de vecinos y otras personalidades.



Alcalde participa en Vigésimo Tercera Asamblea General Eleccionaria de Municipios 2024.

23/11/2024 En un evento encabezado por el presidente Luis Abinader, el licenciado Freddy Rodríguez, en calidad de alcalde participó en la Vigésimo Tercera Asamblea General Eleccionaria de Municipios 2024 (XXIII).

Esta asamblea fue organizada por la Liga Municipal Dominicana (LMD) y la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), donde participaron alcaldes de distintas localidades del país.



Alcalde Freddy Rodríguez encabeza encendido de las luces de la alcaldía y el parque José Ramón Luciano.

24/11/2024 En un ambiente lleno de alegría y para dar inicio a la Navidad, el alcalde Freddy Rodríguez encabezó el encendido oficial de las luces en la alcaldía y el parque José Ramón Luciano.

Con este evento se dio apertura a las celebraciones que iluminan la ciudad en esta temporada de la Navidad, el cual reunió a cientos de ciudadanos, en el que también hicieron acto de presencia la gobernadora Marta Collado, el sacerdote Carlos Rodríguez, el diputado José Valenzuela, así como otras autoridades locales, provinciales y regionales.



Durante su intervención, el alcalde Rodríguez expresó su entusiasmo por la oportunidad de ofrecer a los habitantes un ambiente festivo y acogedor. “Es un honor poder compartir con todos ustedes este momento tan especial. Este encendido de luces simboliza no solo el inicio de las

EJECUTORIAS DEL AYUNTAMIENTO



TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

festividades, sino también nuestro compromiso de seguir trabajando por el bienestar de todos los ciudadanos”, dijo Rodríguez.

Para amenizar el ambiente el reconocido artista Felix Tambora y su agrupación típica brindaron una presentación musical que contagió al público con los ritmos tradicionales. La música típica se fusionó con las luces de la alcaldía y el parque, creando un ambiente único de alegría y celebración.

Los munícipes pudieron disfrutar de esta actividad, que marca el comienzo de una serie de eventos culturales en esta Navidad.





Alcalde envía mensaje en el Día Mundial de la No Violencia Contra la Mujer.

25/11/2024 Con motivo del Día Mundial de la No Violencia Contra la Mujer, el alcalde Freddy Rodríguez, dirigió un emotivo mensaje a los munícipes, reafirmando el compromiso de la administración municipal con la erradicación de toda forma de violencia de género y la construcción de una sociedad más justa e igualitaria.

En su intervención, el incumbente destacó la importancia de este día como un recordatorio de la lucha constante para proteger los derechos de las mujeres y niñas. "Hoy renovamos nuestro compromiso de trabajar unidos para garantizar que ninguna mujer tenga que vivir con miedo o inseguridad", expresó.

El mensaje finalizó con un llamado a la unidad y a la acción colectiva: "Invitamos a todos los ciudadanos a ser agentes de cambio, a denunciar cualquier acto de violencia y a promover el respeto y la igualdad en cada espacio que compartimos. Juntos podemos construir un futuro libre de violencia para nuestras mujeres".



Alcalde felicita a los esperanceños Elías Perdomo y Perla Gómez, tras obtener el tercer y quinto en el Festival Provincial de la Voz .

25/11/2025 El licenciado Freddy Rodríguez, felicitó a los esperanceños Elías Perdomo y Perla Gómez, tras alcanzar el tercer y quinto lugar en la 7ma Versión del Festival Provincial de la Voz Mao "Viva la Voz".

Se recuerda que Elías y Perla fueron de los participantes que clasificaron en el pasado Festival Municipal de la Voz, efectuado en el municipio de Esperanza.



En nombre de la alcaldía de Esperanza felicitamos a los jóvenes Elías Perdomo y Perla Gómez y quienes quedaron en 3er y 5to lugar en el Gran Festival de la Voz provincial

Gracias...



Freddy Rodríguez
ALCALDE DE ESPERANZA



Alcalde recibe estudiantes de preprimario de la escuela Pedro Henríquez Ureña.

28/11/2024 El despacho del alcalde Freddy Rodríguez se llenó de alegría y entusiasmo al recibir esta mañana a los estudiantes de preprimario de la escuela Pedro Henríquez Ureña.



La visita, organizada como parte de un programa educativo de acercamiento a las instituciones gubernamentales, permitió a los pequeños conocer de cerca el trabajo que se realiza en el gobierno local, donde recorrieron las distintas áreas que recientemente fueron decoradas alusivas a la Navidad, tanto en el ayuntamiento, como en el parque José Ramón Luciano.

Durante el encuentro, el alcalde compartió un momento especial con los niños, destacando la importancia de la educación y el esfuerzo conjunto de maestros, padres y autoridades para formar a las futuras generaciones. “Ustedes son el futuro de nuestra comunidad, y estamos comprometidos a trabajar para que tengan un mejor mañana”, expresó el edil.

La actividad refuerza el compromiso de la administración municipal con la educación y la integración de los más pequeños en temas de civismo y responsabilidad ciudadana.

Incumbente participa de la primera gran marcha blanca contra las Drogas y auxilio de nuestra juventud.

28/11/2024 El ejecutivo municipal, licenciado Freddy Rodríguez, participó en la gran marcha contra las drogas y prevención del narcotráfico.

Esta marcha fue organizada por la Federación Dominicana de Lucha Contra las Drogas, filial Mao, Valverde. La citada marcha inició en la Plaza de los Padres de la Patria y culminó en la ayuntamiento de Esperanza, de la cual participaron una comisión del Distrito Educativo 09-02, líderes comunitarios y otras personalidades.





Municipes participan en compartir "Jengibre Navideño", realizado por la alcaldía.

30/11/2024.- Decenas de municipes participaron en el acostumbrado compartir Jengibre Navideño, que realiza cada año la alcaldía de Esperanza y su representante Freddy Rodríguez. Este compartir fue efectuado en la Bomba de Rojas e Hijos

Con música alusivas a la Navidad, abrazos y un succulento Jengibre, el alcalde Freddy Rodríguez, sus colaboradores y demás participantes, les dieron inicio a la Navidad.



Actividades Diciembre

Alcalde participa en caminata con motivo al Día de la Discapacidad.

3/12/2024 Con motivo al Día de la Discapacidad, el licenciado Freddy Rodríguez participó en la caminata que realizó el Centro Especial Pedro Henríquez Ureña.

Esta caminata tiene como objetivo de continuar creando conciencia sobre la inclusión de las personas que tienen alguna discapacidad.





Participación del alcalde en la conmemoración del Día Internacional de la Lucha Contra la Corrupción.

5/12/2024 El ejecutivo municipal, licenciado Freddy Rodríguez participó en la mañana de hoy en el encuentro conmemorativo del Día Internacional de la Lucha Contra la Corrupción.

Para este encuentro fue utilizado como escenario el Auditorio de la UASD centro Mao, donde participaron distintos alcaldes, legisladores y otras personalidades de las provincias Valverde y Santiago Rodríguez.



Alcaldía realiza compartir con moradores del sector Sur.

6/12/2024 En un ambiente de alegría, entre abrazos y con canciones alusivas a la Navidad, la alcaldía y su representante, licenciado Freddy Rodríguez, realizaron un compartir de un exquisito asopao. Esta actividad fue realizada en el Billar Fortuna, calle Santiago del sector Sur.





Alcalde encabeza compartir Jengibre Navideño con empleados de Zona Franca

El licenciado Freddy Rodríguez, encabezó un compartir Jengibre Navideño con los empleados de Zona Franca, vendedores y demás ciudadanos.

Este compartir fue efectuado con el objetivo seguir promoviendo la unidad y la importancia de la época de la Navidad.



Alcalde Encabeza Compartir Navideño en el sector Buenos Aires.

8/12/2024. El alcalde Freddy Rodríguez, encabezó este fin de semana un compartir de una Cena Navideña en el sector Buenos Aires, donde cientos de moradores se reunieron para celebrar la llegada de la temporada navideña en un ambiente de alegría y unión comunitaria.

El evento, organizado por la alcaldía contó con el respaldo del Gobierno Central y el apoyo de los Comedores Económicos, que garantizaron una jornada llena de solidaridad y tradición.

Los moradores de la mencionada comunidad disfrutaron de una deliciosa cena navideña, actividades recreativas para toda la familia.

"Esta época nos invita a unirnos como comunidad y a compartir con quienes más lo necesitan. Gracias al trabajo conjunto con el Gobierno Central y los Comedores Económicos, hoy logramos traer un poco de alegría a los residentes de Buenos Aires", expresó el alcalde en su discurso.

Los habitantes del sector agradecieron a las autoridades por esta iniciativa, destacando la importancia de estos espacios para fortalecer los lazos comunitarios y llevar un mensaje de esperanza en esta época especial.





Alcaldía continúa llevando alegría a los sectores, en esta ocasión realiza compartir Cena Navideña en barrio Nuevo.

8/12/2024. La alcaldía de Esperanza, con el apoyo del Gobierno Central y los Comedores Económicos, realizó un compartir, el cual consistió en una Cena Navideña.

El alcalde Freddy Rodríguez, tras encabezar dicho compartir valoró la importancia del mismo, ya que este tipo de evento es efectuado en las comunidades con el objetivo de que los munícipes disfruten en familia de un momento agradable.

"Mediante este tipo de actividad estamos llevando alegría a nuestros barrios, de tal manera que todos ustedes se sientan parte de nosotros. Este evento lo hemos preparado con mucho amor, para que ustedes compartan y disfruten", agregó el alcalde.



Alcalde encabeza compartir navideño con moradores del sector Enriquillo

10/12/2024 En un ambiente de alegría y unión, el alcalde Freddy Rodríguez encabezó un compartir navideño con los moradores del sector Enriquillo, como parte de las actividades organizadas por la alcaldía para celebrar en esta época.

En esta actividad en la que compartieron un exquisito asopao y varias sorpresas, reunió a familias y vecinos del sector.



Durante su intervención, el alcalde destacó la importancia de fomentar el espíritu de solidaridad y expresó su compromiso con el desarrollo y bienestar de la comunidad.



"Esta época es una oportunidad para reflexionar, compartir y reforzar los lazos que nos unen como comunidad. Seguiremos trabajando juntos para construir un mejor futuro para todos", afirmó el alcalde.

La actividad contó con la participación de líderes comunitarios, funcionarios municipales, y una amplia asistencia de residentes, quienes manifestaron su gratitud por esta iniciativa que promueve la inclusión y el sentido de pertenencia.



Alcaldía realiza Compartir Navideño en las 5 Esquinas del Sector Buenos Aires.

10/12/2024 La alcaldía de Esperanza, encabezada por el alcalde Freddy Rodríguez, llevó a cabo un emotivo compartir navideño en las 5 Esquinas del sector Buenos Aires, donde la comunidad se reunió para celebrar la temporada con alegría y unidad.



Durante la actividad, los asistentes disfrutaron de un exquisito asopao preparado especialmente para la ocasión. La presencia del alcalde Rodríguez añadió un toque especial al evento, ya que compartió momentos con los vecinos, destacando la importancia de estas iniciativas para fortalecer los lazos comunitarios.

"Estas actividades nos permiten acercarnos más a nuestra gente y celebrar juntos las tradiciones que nos unen. La Navidad es tiempo de compartir y agradecer", expresó el alcalde durante su intervención.

Freddy Rodríguez, inicia entrega de Regalía Pascual a colaboradores del ayuntamiento.

10/12/2024 Con la finalidad entregar a tiempo, a través de un gesto de solidaridad y espíritu navideño, el honorable alcalde Freddy Rodríguez, dio inicio oficial a la entrega anual de la Regalía Pascual a los colaboradores del ayuntamiento.

Con esta entrega queda marcado el comienzo de una temporada llena de generosidad y alegría, donde es de gran importancia compartir con nuestros seres queridos.

En dicha entrega el incumbente expresó su gratitud hacia los colaboradores y resaltó la importancia de compartir durante la temporada festiva. "La Regalía Pascual es una tradición que fortalece los lazos comunitarios y brinda esperanza a quienes pueden necesitar un apoyo extra en este momento del año", afirmó Freddy Rodríguez.

De su lado, colaboradores del cabildo esperanceño manifestaron su agradecimiento y felicidad al recibir su doble sueldo, destacando el impacto positivo que tiene en sus vidas.





Alcaldía y Concejo de Regidores entregan placa de reconocimiento y Llave del municipio a ex cónsul Eligio Jáquez.

12/12/2024 Mediante un acto solemne cargado de emotividad y reconocimiento, la alcaldía de Esperanza y el Concejo de Regidores entregaron una placa de reconocimiento y la Llave del municipio al destacado ex cónsul Eligio Jáquez, en honor a su invaluable trayectoria y aportes significativos al desarrollo y representación de la comunidad.

El evento, realizado en el salón de sesiones Andrés Brito, contó con la presencia del presidente del Concejo Wildamy Quiñones, así como los regidores María García y Patricia Arias, además estuvieron presentes autoridades locales, líderes políticos y comunitarios, quienes se unieron para rendir homenaje a Jáquez, una figura emblemática que ha dejado huellas en el ámbito diplomático y social.



El alcalde Freddy Rodríguez, destacó durante su discurso los logros alcanzados por Eligio Jáquez durante su desempeño como cónsul, resaltando su compromiso con la diáspora y su papel en fortalecer los lazos entre las comunidades.



"Hoy reconocemos no solo a un hombre de honor, sino también a un embajador de nuestra cultura, valores y tradiciones", expresó el alcalde. "La entrega de esta placa y la Llave del Municipio simboliza nuestra gratitud por su dedicación y su incansable esfuerzo en favor de nuestra gente".

Por su parte, Eligio Jáquez agradeció emocionado el reconocimiento, expresando su compromiso de seguir trabajando por el bienestar y el progreso de su comunidad. "Este gesto me llena de orgullo y me motiva a seguir siendo un puente de oportunidades para nuestra gente", señaló.



Con entrega de juguetes, alcalde comparte con estudiantes de preprimaria de la escuela Pedro Henríquez Ureña.

12/12/2024 El licenciado Freddy Rodríguez, sostuvo un encuentro con estudiantes de preprimaria de la escuela Pedro Henríquez Ureña. Durante el encuentro, el incumbente aprovechó la ocasión para agradecer a los alumnos con entrega de juguetes.



Alcaldía celebra la Navidad con Sus colaboradores.

13/12/2024 En un ambiente de alegría y compañerismo, la alcaldía de Esperanza organizó una emotiva celebración navideña dedicada a sus colaboradores, reconociendo su esfuerzo y compromiso durante el año.

El evento, liderado por el alcalde Freddy Rodríguez, tuvo lugar en el Centro Recreativo de Esperanza (Club Asipes), donde se congregaron los trabajadores municipales e invitados especiales.

La actividad estuvo marcada por momentos de fraternidad, música, obsequios, y un mensaje especial del alcalde.



EJECUTORIAS DEL AYUNTAMIENTO



TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

"Hoy celebramos no solo la Navidad, sino el trabajo en equipo y los logros que hemos alcanzado juntos. Este año ha sido de retos, pero también de grandes avances gracias al compromiso de cada uno de ustedes", expresó Freddy Rodríguez.

El festejo incluyó actividades recreativas, un banquete navideño y la participación de talentos locales que amenizaron el encuentro. También se realizó una rifa de regalos como muestra de agradecimiento a los empleados municipales por su dedicación.

Con esta celebración, la alcaldía reafirma su compromiso con el bienestar de su equipo de trabajo, promoviendo valores de unión y esperanza en esta temporada navideña.





Alcalde y gobernadora encabezan compartir navideño en el sector El Paraiso.

15/12/2024 Mediante un gesto de solidaridad y de mantener viva la tradición de la Navidad, el licenciado Freddy Rodríguez y la gobernadora Marta Collado, encabezaron un compartir en la calle 29 del sector El Paraiso.

Rodríguez y Collado compartieron una exquisita cena con decenas de moradores, líderes comunitarios y otras personalidades del mencionado sector.

Se recuerda que la alcaldía, con el respaldo del gobierno central y los comedores económicos ha realizado este tipo de actividad en otras comunidades del municipio.



Alcaldía realiza exitoso Pasa Tarde Infantil en el parque José Ramón Luciano.

16/12/2024 En un ambiente lleno de alegría y entretenimiento, la alcaldía llevó a cabo un Pasa Tarde Infantil en el parque José Ramón Luciano, un evento dedicado a los más pequeños de la comunidad.

Durante la actividad, el alcalde Freddy Rodríguez expresó su satisfacción por poder brindar espacios de recreación para los niños y niñas del municipio, destacando la importancia de estas iniciativas para fortalecer los lazos familiares y comunitarios.

“Estos encuentros son esenciales para el desarrollo de nuestros infantes, ya que fomentan la unión, la diversión sana y el disfrute en familia. Seguiremos trabajando para ofrecer más actividades como esta”, comentó el alcalde.



EJECUTORIAS DEL AYUNTAMIENTO



TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024



Los niños disfrutaron de una tarde inolvidable con juegos infantiles y la presentación del payaso Kanilla, quien con su carisma y ocurrencias arrancó carcajadas de grandes y chicos.

Además, los asistentes pudieron degustar algodón de azúcar, palomitas y golosinas, convirtiendo el evento en una experiencia mágica para los más pequeños.

Es bueno resaltar que este "Pasa Tarde Infantil" reafirma el compromiso de la gestión con la

promoción de espacios recreativos y seguros para la niñez, contribuyendo al bienestar y felicidad de las familias del municipio.



Alcalde realiza compartir con Moradores del sector Bello Atardecer.

16/12/2024 Mediante un gesto de cercanía y compromiso con la comunidad, el alcalde Freddy Rodríguez, llevó a cabo un encuentro con los moradores del sector Bello Atardecer.

El incumbente compartió con los residentes de la citada comunidad un suculento asopao en un ambiente de alegría.





TRIMESTRE OCTUBRE/DICIEMBRE 2024

Alcalde Freddy Rodríguez participa en la celebración Eucarística del Día de Nuestra Señora de la Esperanza.

19/12/2024. El alcalde Freddy Rodríguez, en calidad de representante del gobierno local participó en el cierre de las fiestas patronales de la iglesia Nuestra Señora de la Esperanza.

Es bueno resaltar que para esta fecha, cada año los feligreses celebran las fiestas patronales en honor a la patrona del municipio "Nuestra Señora de la Esperanza".



Concejales del Ayuntamiento de Esperanza aprueban el presupuesto para el año 2025.

19/12/2024. Durante una sesión celebrada este miércoles, los concejales del ayuntamiento de Esperanza aprobaron por mayoría el presupuesto municipal para el año 2025.

Freddy Rodríguez, alcalde de Esperanza, expresó su profundo agradecimiento a los concejales por su compromiso y colaboración en la elaboración de un presupuesto que refleja las necesidades y aspiraciones de los ciudadanos. “Este presupuesto es fruto del trabajo conjunto y de un esfuerzo por garantizar un futuro próspero para todos los municipios de Esperanza. Agradezco a cada uno de los concejales por su dedicación a este proceso, que es fundamental para el bienestar de nuestra comunidad”, destacó Rodríguez tras la aprobación.



Con esta aprobación, el ayuntamiento de Esperanza avanza en sus planes de desarrollo y continúa trabajando en el bienestar y progreso de la comunidad.

En esta sesión participaron Wildamy Quiñones, presidente del Concejo, así como sus colegas María García, Joel Mendoza, Alejandro Valdez, Julio Tavárez, Esmarlin Rodríguez, Confesor Contreras y Patricia Arias.



Alcalde inspecciona los trabajos de colocación de asfalto en la calle Colón del sector Norte.

20/12/2024. El alcalde Freddy Rodríguez realizó una visita de inspección a los trabajos de colocación de asfalto en la calle Colón, ubicada en el sector Norte.

Esta obra es efectuada con el apoyo del gobierno central, la misma forma parte del plan de mejora de la infraestructura vial, busca mejorar la movilidad y la seguridad de los residentes de esta zona.

Durante la visita, el alcalde destacó la importancia de esta obra para la comunidad, asegurando que la intervención en la calle Colón contribuirá al desarrollo de la zona, facilitando el acceso a otras áreas clave y reduciendo los tiempos de desplazamiento. Además, resaltó el compromiso de su administración con la mejora constante de la calidad de vida de los ciudadanos.





Mensaje Navideño del alcalde Freddy Rodríguez.

Queridos ciudadanos:

En esta época de amor, unión y esperanza, quiero dirigirme a cada uno de ustedes con un corazón lleno de gratitud y buenos deseos. La Navidad nos invita a reflexionar sobre los valores que nos unen como comunidad: la solidaridad, la paz y la generosidad.

Este año hemos enfrentado desafíos, pero también hemos demostrado que, juntos, somos capaces de superarlos y construir un futuro mejor. Hoy más que nunca, nuestra ciudad se fortalece con el esfuerzo de cada familia, cada trabajador, y cada vecino comprometido con el bienestar de nuestra tierra.

Que esta Navidad ilumine sus hogares con amor y alegría. Que en cada rincón de nuestra ciudad se sienta la magia de estas fechas, y que la esperanza de un nuevo año nos impulse a seguir creciendo como sociedad.

Desde el despacho municipal y junto a mi familia, les envío un abrazo fraterno y mis mejores deseos para que estas fiestas estén llenas de felicidad, salud y prosperidad.

¡Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo!

Con aprecio,

*Freddy Rodríguez,
Tu alcalde*



Síguenos en ...



info@ayuntamientoesperanza.gob.do



ayuntamiento de esperanza.



Instagram

ayuntamiento de esperanza.

¡Un Proyecto Ciudad!
Depto. de Prensa y Relaciones Públicas

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE ESPERANZA

C/ Aurelio Maria Santiago #10, Esperanza, Valverde, República Dominicana
Tel.: (809) 585-8280